
Klub der Penzinger ÖVP 
BeziJ'ksrätinnen und Bezirksräte 
1140 Wien, Penzinger Straße 59 P E N Z N G 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Penzing, Franz E. 
Lerch, 01 Dr. Ilel'\l'i~ Klinl,o, Dr. Mag. Silvia Hölbl, Elisabeth Kohl, Thomas 
Winkelmann, Hs-rmes Taborsky, Mag. Markus Kroiher, Erika Steindl und Manuela 
König, stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung Penzing am 16. Oktober 2013 
gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen foln~~~"n~nl'~o.L.L-.n_______---. 

Dleser·Antrag wurde in der 
ANTRAG Bezirksvertretungssitzung 

Im 1 6. OKT. 2013 

Die Bezirksvertretung möge beschließen: einstimmig 
~-heitliC:R 

angenommen. 

Die Bezirksvorsteherin wird ersucht, gern. den Bestimmungen des § 104c Wiener 
Stadtverfassung eine Bürgerversammlung einzuberufen und abhalten zu lassen 
zum Thema: 

"Interesse und Absichten des 14. Bezirks und der Stadt Wien an einer 
Nachnutzung des Areals Otto Wagner-Spitals- aufgrund dem Vorliegen des 

Berichtes der eingesetzten Architekten-Kommission." 

Begründung: 

Die gesamte Penzinger Bevölkerung hat jedenfalls das Recht, über die Zukunft eines 
für den 14. Bezirk so bedeutsamen kulturellen Areals bestmöglich informiert zu 
werden. 

Insbesondere sollen die Interessen und die Absichten des 14. Bezirks sowie die 
Intentionen und Pläne der zuständigen Stellen der Stadt Wien betr. ihr Interesse an 
einer bestimmten Nutzung des Areals Otto-Wagner-Spital unter EinbeziehuDg der 
gesamten Bezirksbevölkerung kundgetan und diskutiert werden. Zu dies~ Zweck 
soll eine Bürgerversammlung einberufen werden. // 
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S 773579/13 - BRinnen und BR der ÖVP 


Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die Bezirksvorsteherin wird ersucht, gem. den Bestimmungen des § 1 04c Wiener 

Stadtverfassung eine Bürgerversammlung einzuberufen und abhalten zu lassen zum 

Thema: 

"Interesse und Absichten des 14. Bezirks und der Stadt Wien an einer Nachnutzung 

des Areals Otto-Wagner-Spitals aufgrund dem Vorliegen des Berichtes der einge

setzten Architekten-Kommission." 


Wortmeldungen: BR MBA Lerch, BR Mag. Loibl, BRin Holzer, BRin Mag. Dr. Hölbl, 

BRin Holzer, BR MBA Lerch, BRin Holzer 


Abstimmung: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 


